



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 9 Pièces |
| Superficie | 545 m² |
| Référence | 7068954 |
| Prix | 4 900 000 € |

Mougins

Maison à vendre (06250)

Situé dans un écrin de verdure au fond d'une impasse et à l'abris des regards, cette magnifique propriété provençale d'environ 545 M², de construction récente offre de très généreux volumes. La villa est composée comme suit : au rez-de-chaussé : entièrement de plain-pied, un hall d'entrée, double séjour spacieux ouvrant sur la terrasse et la piscine, grande cuisine Dînatoire avec arrière cuisine. Vous trouverez également une grande suite de maître avec double dressing, une seconde chambre en suite et un appartement 2 pièces indépendant. Au rez-de-jardin : 3 chambres en suite, un superbe espace ...

Located in a green setting at the end of a dead end street and sheltered from view, this magnificent recently built provencal property of about 545 sqm offers very generous volumes. The villa is composed as follows :on the ground floor : all on one-level, an entrance hall, spacious double living room opening onto the terrace and the pool, a large kitchen with dining area and back kitchen. You will also find a large master suite with double dressing room, a second bedroom ensuite and an independent 1 bedroom apartment. On the garden level : 3 en-suite bedrooms, a superb wellness area with a ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

